

kampai

Darma Putra Rangkuti Kurban 3 Sapi dan 25 Kambing Dalam Peringatan Idul Adha 1443 H

A. Putra - MEDAN.KAMPAI.CO.ID

Jul 8, 2022 - 22:10



Kecamatan Sidamanik, Sumatera Utara, Indonesia
VWG3+9FC, Ambarisan, Kec. Sidamanik, Kabupaten Simalungun, Sumatera
Utara 21161, Indonesia
Lat 2.876018°
Long 98.904261°
08/07/22 03:54 PM

MEDAN - Sebagai bentuk kepedulian dan menjalankan perintah agama, di Hari Raya Idul Adha 1443 H Tahun 2022 ini, Darma Putra Rangkuti berkorban sebanyak 3 sapi dan 25 kambing.

Hewan-hewan kurban ini disalurkan ke sejumlah wilayah di Sumatera Utara,

diantaranya Medan, Siantar dan Simalungun.

Darma Putra Rangkuti atau yang akrab disapa DPR ini menyebutkan, penyaluran hewan kurban ini merupakan perintah agama, agar sesama manusia untuk saling berbagi terhadap sesama, sebagaimana yang telah dicontohkan Nabi Ibrahim AS yang rela mengorbankan putranya, Nabi Ismail AS dan Allah SWT menggantikan tubuh Ismail AS dengan hewan domba.

"Dengan membagikan hewan kurban ini, tentu saya berharap dapat berbagi dengan sesama," ujar DPR.

Lebih lanjut dikatakan DPR, berkorban di Hari Raya Idul Adha merupakan ungkapan terima kasih kepada Allah SWT karena telah memberikannya kelebihan rezeki, sehingga mampu berbagi dengan yang lain.

Budi, salah satu tim panitia Kurban DPR, menyebutkan, pihaknya telah menyalurkan seluruh hewan yang dikurbankan oleh DPR, yakni 3 sapi dan 25 kambing.

"Tentunya harapan dari masyarakat, Bapak Darma Putra Rangkuti tetap menjadi sosok yang dibanggakan dan terus berbuat untuk kepentingan masyarakat. Kami pun mendoakan, apa yang dicita-citakan Bapak Darma Putra Rangkuti dapat terwujud. Amin," sebut Budi.

Menurut Budi, 3 ekor sapi yang dikurbankan DPR, masing-masing didistribusikan di Pondok Pesantren Daarul Putra Madinah, Simalungun, dan di Kabupaten Langkat. Sedangkan seekor lagi, disembelih di kediaman Darma Putra Rangkuti, di Komplek Rispa 3 Medan.

Sementara untuk qurban kambing, berikut daftarnya: 1. Pak Hamdan Nasution 2. Adi 13. Sakban Saragih/ T. Dolok 4. Rasmad/ Pem. Bandar 5. Enyeng/ Dobana 6. Nasrin/ Bandar Masilam 7. Dian/ Bandar 8. Yuda/ Gunung Maligas 9. Parli/ BKPRMI Simalungun 10. Irwansyah Putra/ Bandar Huluan 11. Wandu Lau/ Nagori Bosar 12. Rudin Sinaga/ Hatonduhan 13. Marli/ Pematangsiantar 14. Fery/ Pematangsiantar 15. Rospida/ Pematangsiantar 16. Kp. Banjar/ Pematangsiantar 17. Sujarwo/ Sidamanik 18. Suparno/ P Sidamanik 19. Faidil/ BKPRMI Siantar (alam)